

Giusi Dietrich-Designori

5.3.1926 – 14.2.2018

Sie hat sich an uns festgehalten und wollte einfach immer bei uns bleiben.

Ihre schweren Schicksalsschläge hat sie mit viel Geduld ertragen.
Nun war ihre Lebenskraft zu Ende. Sie durfte ruhig einschlafen.
In ihrem ganzen Leben war sie überall beliebt und gern gesehen.
Wir werden sie weiter so in lieber Erinnerung behalten.

Ruedi Dietrich
Martin und Elisabeth Steinemann
Leo Steinemann, Thailand
Alle engen Verwandten in Borgo Valsugana,
im Trentino und in Mailand.

Herzlichen Dank an das Pflege- und Betreuungsteam im Stollenweid.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engen Kreis auf dem Friedhof Schönenberg.